

## La presidencia de Miguel Antonio Caro

**E**l 18 de septiembre de 1894 a la ocho de la mañana, en las murallas de Cartagena, sonaron los cañones que anunciaban la muerte del presidente Rafael Núñez, padre de la Regeneración, en su quinta de El Cabrero. Asumió el poder ejecutivo Miguel Antonio Caro, quien gobernó hasta 1898. Su administración, aunque no dictatorial, fue autoritaria. Se empeñó en mantener la ascendencia de los nacionalistas, el grupo fundador de la Regeneración.

El gobierno de Miguel Antonio Caro mantenía un ejército relativamente grande, de unos seis mil hombres. Para su reforma y organización trajo una misión francesa. En el ambiente belicista que se vivía en el país, se publicaron y reeditaron libros sobre la técnica del manejo de las armas.

BEATRIZ GONZÁLEZ  
MALCOLM DEAS



FELIPE SANTIAGO  
GUTIÉRREZ  
(Texcoco, México,  
1824-4.4.1904)  
**Miguel Antonio Caro**  
(Bogotá, 3.11.1843-  
5.8.1909)  
c 1893  
Óleo sobre tela  
106 x 82 cm  
Museo Nacional de  
Colombia, reg. 436

ANÓNIMO  
**Los coches salen de la  
iglesia de El Cabrero**  
1894  
Copia en albúmina  
18 x 23 cm  
Casa Museo Rafael Núñez,  
El Cabrero, Cartagena

